

DEM FRIEDEN
Beine machen!

Konzeptbeschreibung „Dem Frieden Beine machen“

4. Interreligiöser Lindauer Friedenslauf 2014

Die Idee: Organisation und Durchführung des 4. Lindauer Friedenslaufes, der den Gedanken des Friedens in die Öffentlichkeit trägt. Ein Lauf also als Friedenszeichen der Stadt Lindau.

Der Lauf soll als Sponsorenlauf konzipiert werden, d.h. die Teilnehmer (v.a. SchülerInnen) suchen sich Sponsoren (Eltern, Verwandte...), die für jeden gelaufenen Kilometer einen selbst festgelegten Betrag zahlen.

Ziel: Der Veranstalter möchte mit der Stadt Lindau ein öffentliches und eindrucksvolles Zeichen der Jugend für Frieden und Akzeptanz setzen. Der Friedenslauf will eine ideelle und finanzielle Förderung der regionalen Friedensarbeit für das in dieser Form bundesweit einmalige Friedensprojekt „friedens räume“ und das Projekt ‚Syrien-Hilfe Lindau‘ von Herrn Dr. Adnan Wahhoud.

Der Frieden fällt nicht vom Himmel, er muss erarbeitet werden, er braucht Kompetenzen und ihm muss aktiv auf die Beine geholfen werden. Deswegen unser Motto des Laufes

„Dem Frieden Beine machen“

Durchführung: Datum: Sommer 2014, Mittwoch, 16. Juli (zwischen ca. 9.00 und 12.00 h)

Ort: Lindau-Insel – ein Rundlauf um den kleinen See

Zielgruppen: v.a. Schülerinnen und Schüler aller Schultypen in der Stadt Lindau und Landkreis, Sportverbände, Jugendgruppen, Verbände, religiöse Gemeinschaften

erwartete Teilnehmer: ca. 600.

Veranstalter: friedens räume Lindau

Schirmherrschaft: Oberbürgermeister Dr. Gerhard Ecker
für die katholische Kirche: Stadtpfarrer Georg Alois Oblinger ,
für die evangelische Kirche: Pfarrer Eberhard Heuss,
für die islamische Gemeinde: Imam Sami Dogru

Ansprechpartner

friedens räume: Cornelia Speth, Tel. 08382-24594

E-mail: info@friedens-raeume.de:

pax christi: Christian Artner-Schedler, Tel. 0821/517751 –

E-mail: augsburg@paxchristi.de

Freundeskreis friedens räume: Barbara Stoller, Tel. 08382/409066

E-mail: barbarastoller@gmx.de.de

Stand: 16.1.2014